

RADTOUR AUF DEM ULSTERTALRADWEG



TOUR-TIPP: Sport & Aktivität
ZEIT: ganztags
GEEIGNET FÜR: Paar/Gruppe/Alleine

Der 53 km lange Ulstertalradweg ist perfekt für einen ausgedehnten Radausflug für die ganze Familie. Sie beginnen beispielsweise an der Ulsterquelle unterhalb des Heidelsteins auf der Hochrhön und radeln ganz entspannt entlang des Flusses durch die herrliche Landschaft. Dabei passieren Sie verschiedene Orte der Rhöngemeinden Ehrenberg und Hilders sowie das historische Städtchen Tann. Weiter geht's durch einige Thüringer Ortschaften bis zur Mündung der Ulster in die Werra bei Philippsthal.

Aufgrund des Verlaufs entlang einer ehemaligen Bahntrasse gibt es nur vereinzelt schwierigere Steigungen auf dieser abwechslungsreichen Strecke, dafür umso mehr Natur und faszinierende Aussichten ins schöne Ulstertal. Zwischendurch laden Gasthäuser, Eisdielen oder Spielplätze zum Rasten und Verweilen ein.

Bremsen sollten Sie unbedingt auch für die Museumslandschaft mit Rhöner Museumsdorf und Naturmuseum in Tann. Es lohnt sich garantiert hier eine kleine Pause einzulegen.

Sie sind ohne E-Bike unterwegs? Macht nichts - im hessischen Teil des Radweges ermöglichen Buslinien einen kraft- und zeitsparenden Rücktransport.



„Die Rhöner“ – ein Tourismusprojekt folgender Gemeinden. Weitere Informationen erhalten Sie unter: